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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0001/SPD/XII 
 

 

Anfrage der SPD-Fraktion 

betreffend Barrierefreie Zuwegung der Staustufe Eddersheim 

 

 

Die Staustufe in Eddersheim ist die einzige feste und ganzjährig nutzbare Möglichkeit für 

zu Fuß Gehende und Rad Fahrende den Main im Stadtgebiet Hattersheim zu queren. Die 

beidseitig steilen Treppenaufgänge schließen eine Nutzung für eine Vielzahl von 

Personen aus bzw. erschweren diese in erheblichem Maße. 

 

Laut Radverkehrskonzept des Main-Taunus-Kreises wurde der für 2019 angedachte 

Baubeginn der Spindeln für den barrierefreien Zugang unter anderem wegen 

notwendigen Abstimmungen mit der Denkmalschutzbehörde verzögert. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Wie ist das Ergebnis der Abstimmungen mit der Denkmalschutzbehörde? Sind 

Änderungen der vorliegenden Planungen notwendig? 

 

2. Wann ist nach aktuellem Planungsstand der Baubeginn der Spindeln 

angedacht? 

 

3. Bleibt die Staustufe für die Öffentlichkeit während der Bauphase nutzbar? 

 

4. Wann ist die Fertigstellung der Spindeln angedacht?  

 

Hattersheim am Main, 24. Mai 2021 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 

 


